



ZUR
MEDIZINISCHEN
VERSORGUNGS
SICHERHEIT

Helfen Sie uns, damit wir Ihnen helfen können!

Seit längerer Zeit fehlen in der Schweiz beinahe 1000 Medikamente, von denen viele lebensnotwendig sind. Die Gesundheit unserer Bevölkerung ist gefährdet!

Was will die Initiative?

1. Die Zuständigkeit für die Versorgungssicherheit muss beim Bund liegen, es kann nicht 26 verschiedene Systeme geben.
2. Abhängigkeit vom Ausland reduzieren: Forschung, Entwicklung, Produktion und Lagerhaltung in der Schweiz müssen gestärkt werden.
3. Wenn aus dem Ausland, dann so zuverlässig und sicher wie nur möglich: Die Abhängigkeit von einzelnen Ländern wie Indien und China ist zu hoch. Es muss dafür gesorgt werden, dass der Import aus verlässlichen Lieferländern sichergestellt ist.

Die Lage ist ernst!

Deshalb unterstützen Apothekerschaft, Ärzteschaft und Tierärzteschaft, Drogistinnen/Drogisten, Labormedizin, Organisationen der Pharmaindustrie und Pharmalogistik, eine Konsumentenschutz-Organisation, Forschende und Studierende die Initiative.



**Unterzeichnen Sie die Volksinitiative
«Ja zur medizinischen
Versorgungssicherheit»**

versorgungsinitiative.ch